
 

 
 

Protokoll der Mitgliederversammlung vom Donnerstag, 08. Juli 2021 
 
Ort: Störck-Gymnasium, Liebfrauenstr. 1, Bad Saulgau, Musikraum 
 

Zeit:                    1 9 : 0 0  U h r  b i s  2 0 : 1 5  U h r  
 

Anwesend: 13  Mitglieder, 3 Gäste 
 

Leitung: Herr Michael Roensch 
 

Schriftführerin:    Frau Julia Rauch 
 

 
 Die Tagesordnung:  

 
1. Begrüßung durch den Schulleiter des Störck-Gymnasiums   

1.1 Informationen aus der Schule, aktuelle Situation, Rückblick & Ausblick 

1.2 Technische Neuerungen (IPads etc.), Zentrum Störck 

1.3 Finanzielle Förderung Programm „Leistungsstarke Schüler*innen“ und Störck-

interne Projekte 

2. Bericht des Vorsitzenden  

2.1 Protokoll 2020 

2.2 Rückblick 2020 

2.3 Spenden 

2.4 Mitgliederwerbung 

3. Bericht des Kassierers 

4. Bericht der Kassenprüfer 

5. Entlastung der Vorstandschaft 

6. Wahl der Vorstandschaft 

7. Ausblick 2021 

8. Information zu bestehenden Anträgen/Diskussion/Verschiedenes 
 

Es gilt auch bei dieser Veranstaltung die 3 G-Regel (genesen, getestet oder geimpft 
 
 
TOP 1: Herr Roensch begrüßt die anwesenden Mitglieder. Hinweis, dass Nina Oßwald dabei ist und 
sich zur Wahl für die stellvertretende Vorsitzende aufstellen lässt. Info, dass Achim Kohler aus per-
sönlichen Gründen dieses Jahr als Vorstand zurücktreten wird. 
Hinweis, dass über Anträge nicht abgestimmt wird, sondern lediglich informiert und später über alle 
Anträge informiert wird  

1.1. Herr Oßwald begrüßt ebenfalls die anwesenden Mitglieder (sehr zahlreich). Hinweis zum 
Hygienekonzept. Maske kann abgenommen werden, wer möchte. Es gibt hier im Musiksaal 
ein CO2- Messgerät (Wert mit ca. 450  sehr positiv durch offene Fenster) 

1.2. Seit Pfingsten wieder im Präsenzunterricht mit Testungen etc. Bisher 7.500 Testungen, da-
von 1 „schwach-positiver“ Test, der durch PCR sich als negativ erwiesen hat. 

1.3. Techn. Neuerungen. Glücklicherweise haben wir uns als Störck bereits vor Corona tech-
nisch gut aufgestellt. Durch finanzielle Unterstützung Seitens Land war vieles weiteres mög-
lich. Z.B. 10 GB: hier sind wir eine der wenigen Schulen in Oberschwaben. WLAN, Apple-
TV. Ausbau bei iPads für Kollegium. 8 Schränke für iPads für SuS. Außerdem haben wir 
über 50 iPads an SuS während Fernunterricht ausgeliehen. Glücklicherweise mit iServ ei-
nen privaten Anbieter, was sehr gut funktioniert. 

1.4. Nicht alles war schlecht beim Lockdown. Selbständigkeit hat enorm zugenommen. Gute 
Schüler*innen haben profitiert, schlechte SuS haben teilweise gelitten. 



 

 
Störck-interne Projekte: LEMAS (Leistung macht Schule) Bund-Länder-Initiative. Während 
Corona etwas gebremst. Uni Leipzig konnte jedoch einiges weiterentwickeln. Digitale Schullau-
bahn wird entwickelt und mit 20 Schulen getestet, davon sind wir als Störck-Gymnasium eine 
Schule. Der Testmodus wird im Herbst auf Massentauglichkeit getestet. 
 

 
TOP 2:  

 
2.1 zu Protokoll 2020 gibt es keine offenen Punkte und Fragen: 
2.2 Rückblick 2020: Cafeteria: hier gab es großes Engagement Seitens Schüler*innen, Lehrern und 

Elternbeirat.  
2.3 Herr Roensch stellt den aktuellen Stand der Dauerspenden vor: s. Anhang 

Ca. 20.000€ wurden an Anträge gestellt, die größtenteils freigegeben wurden, bereits umgesetzt 
wurden und noch in der Vorstandschaft diskutiert wurden 
Neu: Steffen Rothacher mit jährlich 200€ 
Neu mündliche Zusage: Dr. Dr. Sterk (neuer Zahnarzt der Praxis von Dr. Uhl ).  
Nach wie vor große Spendenbereitschaft durch alte Spendenzusagen (s. Präsentation)  

2.4 Mitgliederwerbung (zum Jahresende 304 Mitglieder) stagniert 2020 und auch in den letzten 4 
Jahre. Es gab coronabedingt wenige Möglichkeiten zur Mitgliederwerbung, daher stagnieren die 
Mitgliedszahlen.    

 
TOP 3: Herr Remensperger stellt den Kassenbericht vor. Die Kasse ist voll. Wir hatten ursprünglich 
fürs Jubiläum gespart.  
 
S. Oßwald: Schuljubiläum wird bis auf weiteres coronabedingt verschoben. Es soll dann irgendwann 
ein Schulfest gestaltet werden, bei welchem auch das Schuljubiläum integriert wird. 
 
Details s. Kassenbericht. 
 
TOP 4: Die Kassenprüferin Frau Finkbeiner (Frau Yasar musste sich kurzfristig entschuldigen las-
sen) bestätigen eine ordentliche und saubere Kassenführung und -prüfung. Beide haben zusammen 
geprüft. Alles war gut vorbereitet Seitens Fr. Engler und Hr. Remensperger. Entlastung der Kassie-
rer 
 
TOP 5: Herr Oßwald beantragt die Entlastung der Vorstandschaft für das zurückliegende Jahr. Ent-
lastung vollzogen. 
 
Frau Henkel als Elternbeiratsvorsitzende bedankt sich ebenfalls herzlich Seitens der Eltern für die 
Arbeit speziell in diesem besonderen Jahr. Auch wurden bspw. Taxifahrten zu Klausuren unter-
stützt. 
 
 
TOP 6: Nina Oßwald stellt sich kurz vor: sie hat 2009 am Störck Abi gemacht und anschließend an 
der Uni Wien BWL studiert. Seit 3 Jahren arbeitet sie im Familienbetrieb Autohaus  Oßwald, und 
wird hier die Geschäftsleitung übernehmen.  
 
13 Stimmen dafür, keine Enthaltungen. Nina Oßwald als neue stellvertretende Vorsitzende gewählt. 
 
Achim Kohler scheidet aus. M. Roensch und auch S. Oßwald bedanken sich herzlich bei A. Kohler 
für die wertvolle Unterstützung. 
 
 
TOP 7: Ausblick 2021: jährliche findet ein Vortrag von ehemaligen Schüler*innen statt, die ihren 



 

Werdegang präsentieren. Herr Franz Schweizer berichtet: Prof. Martina Neuburger wird dieses Jahr 
den Vortrag (Termin war 05.11.20, welcher coronabedingt verschoben werden musste) am 21.10.21 
halten. Thema  „Geschichten aus Südamerika – vom Suchen, Lernen und Zweifeln einer Wissen-
schaftlerin“.  Bitte wieder Werbung bei den Lehrern machen, dass viele Schüler*innen kommen.  
 
Besichtigung bei Firma Schlösser in Mengen wurde coronabedingt leider verschoben.  Herr Ro-
ensch ist an neuem Termin dran.  
 
Top 8:  Anträge 
Fragen zu 3 Anträgen: 
Antrag für Beamer i.H.v. 3.000€ für große Veranstaltungen im Freien. Stefan Oßwald erläutert dazu: 
Wir hatten in der vergangen Zeit immer mehr große Veranstaltungen, bei denen wir einen großen 
Beamer benötigen. Über Schulbudget wurde bereits die Leinwand finanziert, die dafür benötigt wird. 
Die Stadt hat einen solchen Beamer leider nicht. Rückfrage Seitens M. Roensch: über wen wird 
dieser Beamer gekauft. Hr. Oßwald berichtet, dass wir sehr gut mit der Fa. Visucom zusammen 
arbeiten, die auch immer gute Preise macht. Der Antrag wird bewilligt. 
 
Antrag Videokamera von Herrn Dr. Marc Bienert für eine Videoschnitt-AG. Wunsch kam auch Sei-
tens der Schüler*innen, die in dieser AG darin geschult werden Videos professionell zu bearbeiten, 
schneiden etc. (s. Antrag), auch später für den Beruf. Die Idee kam in Zusammenarbeit mit dem 
SFZ. Das Ganze soll ein Kooperationskurs zw. Störck und SFZ sein. Im Antrag geht es in 1. Linie 
um die Anschaffung der Kamera. Das Ganze ist ein zukunftsorientiertes Projekt. Frage ist noch; wo 
die Kamera dann steht, wer hierfür die Verantwortung hat. Der Ort der Veranstaltung wird hier am 
Störck sein. Hr. Remensperger regt an, dass das SFZ evtl. finanziell unterstützt. Idee wäre zu-
kunftsorientiert gedacht, dass Videofilme, die fürs Störck gemacht werden (Image-filme etc., die 
bislang von einer Fremdfirma erstellt wurden), vielleicht zukünftig von Schüler*innen selbst gemacht 
werden können. Rückfrage: dürfen auch andere die Videokamera nutzen. Ja das ist auf jeden Fall 
geplant, erläutert Herr Oßwald. Hr. Boss regt an, dass das SFZ sich finanziell einbringt. Offene Fra-
ge: Spender, Zusammenarbeit SFZ und Standort müssen final geklärt werden. Förderverein unter-
stützt aber in jedem Fall. Idee Matthias Schweitzer, da Hr. Bienert bei FA. Zeiss gearbeitet hat. Viel-
leicht kann er über Beziehungen hier noch etwas erreichen.  
 
NACHTRAG zum Protokoll (Gespräch  hat am 23.07. mit SFZ stattgefunden): 

- M. Bienert schafft die Videokamera (ca. 3.000€) Seitens Schule an und die Kosten werden, wie be-
sprochen vom Förderverein getragen 

- Das SFZ investiert weitere ~3.000€ für einen Schnitt-PC und die passende Software und Cloude 
- Pro Schuljahr wird 1 Debutatsstunde dafür eingeplant, welche im Wechsel vom SFZ und Störck 

geleistet wird. Im 1. SJ übernimmt das SFZ 
- Der Standort für die Kamera ist im Störck im UZ1 im Keller (die Kamera ist transportabel) 
- Eine Ausleihe ist möglich nach erfolgter Einweisung und/oder Begleitung Seitens M. Bienert (oder 

ggf. eines eingelernten Kollegen) 
- Ggf. wird hierfür ein konkreter Förderer gefunde  

 
 
Beim Pädagogischen Tag soll Herr Professor Hallet aus Giesen die Lehrerinnen und Lehrer schulen 
zum Thema „Wie kann individuell im Unterricht gefördert werden“. Kosten i.H.v. 500€ für Referent 
(Honorar, Übernachtung und Fahrtkosten etc.). Zuerst war das ganze online geplant. Nun hoffen 
wir, dass wir den pädagogischen Tag im Herbst live umsetzen können. Antrag wird bewilligt. 
 
Neuer Antrag Seitens Jürgen Trost-Witschard:  
Störck-interner Ideenwettbewerb geplant. 550€ für Preisgelder. Wird Seitens Vorstandschaft zuge-
stimmt. 
 



 

Julia Rauch präsentiert die Anträge, die bereits freigegeben wurden (s. Präsentation).  
 
Es gibt keine offenen Fragen mehr. 
 
Herr Roensch und Herr Oßwald bedanken sich bei allen Mitgliedern, Beteiligten und Verantwortli-
chen im Verein und schließen die Sitzung. 
 
ENDE DER SITZUNG: 20.15 Uhr 
 

Bad Saulgau, den 08.07.2021 
 
 

 
Julia Rauch 
Schriftführerin 
 
 

 
Michael Roensch 
1.Vorsitzender 
 
 
 
 
 



������������	
�������������������	�������������������
�����������������
������������ ���!�
�������"��������������#$%�&�������#���'()*(+*,)-�./0�12324345267�� � � � � 48314492:��;<=���>�?@*A,B/)�C,0D,++/7�E859:1�� ?/+,F*G@*A,B/)7� 4836E4965��;<=� �;H)),AF/)�45457� � � � � � I� �213:E1911��;<=������"J��!�
���������
����K�� �� � � � ���L%$M$N������OPQ���RO��S����L%$M$N���OPQN�Q�
J����K��TNUTN���OPQ�V�L%$W�N�WX�����"J��	Y����������������"������� � � � ����Z%U��N���OPQ����R	YJ��J���K���%�[���
���N�\%�]����N���%�Q�����N���%�	
�����N�̂�
������N�_��
���X�����"J��_��
��S���������	Y�����K�� ���� ��� �� �����%�L�N���OPQ����R̂�������K�#%$L�N��N��̀����a����JK�$��N���O��%̂�
%������������N��XX����J�
J���������K�������� � � � � ���������������MNLL� OPQ���b@+G,B/)�45457�� � � � � %c%� ������������:3d82942��;<=������"J��Q�
J������%�	J��
�����R!�
���������
�����������J���X����������������TNUT��OPQ�����"J������������
�
��	Y������R�%J%X� � � � �����%�L�N�����OPQ�����"J��P�
���
�
S����	����������a�J��
�N�]�

��_��������L%$ZMN���OPQ�����"J��P�
���
�
S�����������c	�������� �� � ���#%�L�N������OPQ�����"J��̀J�J���	���
S��e�������� � � � ������$��N���OPQ�����"J���J�
����J��Y���N����
����	�����������"������ �����#ZWNWL�OPQ�����������
������Y%��
�%�
%�R_�����������
�

�
X��������������������������#NW����OPQ��'()*(+*,)-�./0�12324345457� � � � � �153d88946��;<=����	
������������L#%#�%��� � � � � � ������$M�N�L�OPQ��?/+,F*G@*A,B/)7� � � � � � � ��12324E9d4�;<=��!�
��������
���K�� Y���L#%#�%��##�V� �WW� � Y���L#%#�%��#$�V� �UL�� � � � Y���L#%#�%��#��V� �ZU� � Y���L#%#�%��#W�V� L�$�� � � � Y���L#%#�%��#L�V� L�#� � Y���L#%#�%��#Z��V� L#L����� � � � Y���L#%#�%��#T�V�� �UT� � Y���L#%#�%��#M�V� L�M�� � � � Y���L#%#�%��#U�V� L�Z� � Y���L#%#�%�����V� L�T�������	������N��#%�L%���#c������Q�����Y�������



Freunde des Störck-Gymnasiums 
Bad Saulgau e. V. 

Hauptversammlung 

08. Juli 2021 



Tagesordnung  
• Begrüßung durch den Schulleiter des Störck-Gymnasiums   

– Hinweis zum Hygienekonzept 

– Informationen aus der Schule, aktuelle Situation, Rückblick & Ausblick 

– Technische Neuerungen (IPads etc.), Zentrum Störck 

– Finanzielle Förderung Programm „Leistungsstarke Schüler*innen“ und Störck-
interne Projekte 

• Bericht des Vorsitzenden  

– Protokoll 2020 

– Rückblick 2020 

– Spenden 

– Mitgliederwerbung 

• Bericht des Kassierers 

• Bericht der Kassenprüfer 

• Entlastung der Vorstandschaft 

• Wahl der Vorstandschaft 

• Ausblick 2021/22 

• Information zu bestehenden Anträgen/Diskussion/Verschiedenes 



Freigegebene Anträge 2020/21 

Freigegebene Anträge: 

 

 

Medientechnik Zentrum Störck 1462,81€ 

Polster für die Sitzgelegenheiten im Zentrum Störck 826,29 € 

Anmeldekosten der DELF-Prüfungen Juni 2020 (7TN) 140,00 € 

Anmeldekosten der DELF-Prüfungen Juni 2021 (18 TN) und in Zukunft ! 360,00 € 

Mathematikadventskalender 2020 und 2021 300,00 € 

Mathematik Känguru Wettbewerb 2021 und 2022 200,00 € 

SFZ Masken für Lehrer (Schutzschilder) 250,00 € 

FS Mathematik Onlineportal www.mathegy.de 250,00 € 

Störck-Wettbewerb Umwelt und Nachhaltigkeit (Preise) 450,00 € 

Buchpreis Abiturient 2020 18,00 € 

PEP Persönl. Entwicklungspläne Förderprogramm Sprachcamp  299,00 € 

Skischullandheim Begleitpersonen / Mentoren 500,00 € 

Kunstprojekt als AG (Weiterführung) 200,00 € 



Weitere freigegebene Anträge 2020/21 

Teleteaching mit Uni Ulm (läuft derzeit). Honorar für Dozenten 700,00 € 

Verabschiedungsgeschenk für franz. Austauschlehrerin 300,00 € 

Kreativ Visualisieren Fortbildung für Lehrer (steht noch aus) 650,00 € 

Klassenbildungsprojekt K. 8c Floßbau an der Sießener Säge 218,00€ 

Honorarkosten, ÜN und Fahrt für Professor Hallet am pädagogischen Tag 500,00 €  

Unterstützung der Cafeteria für laufende Kosten während Corona  3.500 € 

Beamer für Großleinwand (für Veranstaltungen draußen, Gottesdienste etc) 3.000 € 

Kunst Präsentationsmaterial für zukünftige Ausstellungen 1.800 € 

Videokamera für Video-AG (in Zusammenarbeit mit SFZ) 3.000 € 

Buchpreis Abiturient 2021 20,00 € 

Häppchen für die Zeugnisübergabe der Abiturienten 2021 450,00€ 

Unterstützung bei den Busfahrtkosten Kl. 5b (Kletterpark Bad Waldsee) 175,00€ 

Stimmgabeln für alle SuS der Musik-AGs als symbolisches Geschenk 340,00€ 

Unterstützung bei den Busfahrtkosten Kl. 10c (Kletterpark Bad Waldsee) 175,00€ 



Kunstprojekt 2019/20 

Schöne Gemälde zieren 
das Zentrum Störck - 
unterstützt vom 
Förderverein 


